

1991 0403

Hombre 'mal ageestado' y supuestamente con un transmisor siguió a Guzmán el lunes

Un hombre definido como "de aspecto mal ageestado", de barba, merodeó la Facultad e Derecho de la Universidad Católica la tarde del lunes, antes de que fuera asesinado Jaime Guzmán. Su presencia, ociosidad y miradas inquisitivas habían inquietado a miembros de esa Facultad. Incluso Jaime Guzmán lo vio y advirtió a su chofer para que éste lo acompañara rápidamente hasta el auto (que se en-

contraba en el estacionamiento del Campus Oriente) y luego acelerara la marcha.

Pero cuando Jaime Guzmán y el chofer bajaron las escaleras, el sospechoso bajó detrás. Incluso hubo quienes lo vieron modular unas palabras y pensaron que se trataba de un loco. Ahora deducen que estaba trasmitiendo por un oculto micrófono, y al minuto, las movidas del senador.

CG
44

LA SEGUNDA
03.04.1991